

Steinhoff International Holdings

Sammelklage beim OLG Frankfurt

Freitag, 24.05.2019

Wie das „Handesblatt“ berichtet, wird der Bilanzskandal bei Steinhoff zum Gegenstand einer Sammelklage beim Oberlandesgericht Frankfurt am Main (OLG Frankfurt).

Als erste Instanz habe das Landgericht Frankfurt mehrere gleich gerichtete Schadenersatzklagen enttäuschter Steinhoff-Aktionäre zusammengefasst und zur Klärung grundsätzlicher Rechtsfragen dem nächsthöheren Gericht vorgelegt. Die Justiz bestätigte am Donnerstag entsprechende Informationen der Anlegerschutz-Kanzlei Tilp, wie es beim „Handesblatt“. Laut Tilp will Steinhoff über einen Vergleich verhandeln.

Konkret beschuldige die Kanzlei Tilp die Steinhoff International Holdings, „den Kapitalmarkt nicht oder nicht rechtzeitig über Unregelmäßigkeiten in der Bilanz informiert zu haben“. Die Prüfer von PricewaterhouseCoopers (PWC) hatten im März [milliardenschwere Bilanzfälschungen bestätigt](#). Gegen den früheren Firmenchef Markus Jooste werde ermittelt.

Sammelklage beim OLG Frankfurt